



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Miércoles 30 de diciembre.

Fray Bentos.

El Comité de Desarrollo Logístico de Río Negro hizo un repaso de los avances logrados en apenas un mes.

Diferentes organismos se han interesado en el proyecto de profundización del río Uruguay.

Reunido el CODELOG por la plataforma Zoom, el Intendente Omar Lafluf y los demás miembros de la organización, evaluaron los principales pasos que se han dado desde que asumió la actual administración del Gobierno Departamental. En ese aspecto, se destacó el involucramiento que ha tenido la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) en la iniciativa para lograr un mayor calado hacia los puertos del litoral, favoreciendo a las terminales marítimas de Uruguay y de Argentina. Incluso el Gobernador de Entre Ríos, Gustavo Bordet, se comunicó directamente con el jefe comunal rionegrense para darle su respaldo a la idea de revitalizar la hidrovía. Todo esto ha contribuido a que, tanto la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), como el Banco de Desarrollo de América Latina (ex CAF) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), se hayan interesado en ser parte del financiamiento del futuro dragado del río Uruguay, alcanzando los 34 pies de profundidad. A su vez, la Corporación Nacional para el Desarrollo, a través de la Corporación Vial del Uruguay, propuso la conformación de un grupo de trabajo en conjunto con la Intendencia de Río Negro, el cual se enfoque en un proyecto piloto que tiene como objetivo transformar a Fray Bentos en una referencia logística en la región. Se aprovecharía la caminería, ferrocarril, puerto y zona franca que ya posee nuestro departamento.





RíoNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Fray Bentos.

El Instituto Tecnológico Regional Suroeste de la UTEC comenzará su ampliación en el mes de abril.

La Universidad Tecnológica ya adjudicó la obra, dando paso ahora a la creación del proyecto ejecutivo y al estudio de impacto ambiental.

El Intendente Omar Lafluf recibió en su despacho al Director del ITR SO Ing. Andrés Moller, el cual le informó sobre el proceso que se ha cumplido hasta el momento, encaminándose hacia la construcción del nuevo edificio de la UTEC, proyecto que demandará una inversión superior a los 2 millones de dólares.





RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Fray Bentos.

La Dirección de Deportes trabaja en el acondicionamiento de varios espacios correspondientes al área.

Se viene haciendo un relevamiento en cuanto al funcionamiento de maquinarias y de las condiciones de las distintas instalaciones deportivas.

Se lleva adelante un plan de trabajo en el Parque Liebig's con una puesta a punto del campo de juego, mantenimiento de herramientas y mejoras en la infraestructura. Por otra parte dieron inicio las tareas de tratamiento en la cancha del Mini Estadio de Baby Fútbol en Plaza Bozzo. El Sub Director de Deportes de la Intendencia César Julio Martínez informó que se realizó limpieza y trabajos de pintura de la piscina en el Barrio Las Canteras, se estima que para mediados del mes de enero ya esté en condiciones de uso, siempre que el protocolo sanitario lo permita. Por otra parte los jerarcas de la comuna recorrieron las instalaciones del Polideportivo, la cancha de bochas en el Balneario Las Cañas y la cancha de arena, tomándose conocimiento del estado de los mismos y ya se planifica la intervención en algunos aspectos.





RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Young.

Aumentan los controles sanitarios en la Terminal de Ómnibus de Young.

La Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young continúan trabajando, intensificando las medidas sanitarias para frenar la propagación del coronavirus.

En el marco de la pandemia, entre las medidas implementadas por la emergencia sanitaria, rige un protocolo vinculado a la desinfección de los espacios físicos del edificio y a la obligatoriedad del uso de tapabocas.

La medida abarca tanto al personal como a los usuarios del sistema.

Las autoridades entienden que, ante el aumento de casos de COVID-19 resulta indispensable incrementar las medidas para prevenir posibles contagios.

Inspectores de tránsito de la Intendencia de Río Negro han establecido también controles en los ómnibus

Las empresas de transporte han implementado un protocolo de desinfección de todas sus unidades.

Young.

Camión cisterna de la Intendencia distribuye agua a vecinos que solicitaron el servicio.

Vecinos que están enfrentando problemas para abastecerse del vital elemento son apoyados desde la intendencia con un camión cisterna con agua para uso general.

Una vez por semana se lleva agua a vecino que tiene animales y necesitan para abreviar y a otro para ayudar en el riego de la huerta.

Silvia Da Silva, encargada de Servicios Municipales informo que en la oficina, que funciona sobre calle Hervidero, se ha dispuesto que las secretarias atiendan al vecino, tomen su reclamo, su solicitud, su planteo, su sugerencia, y lo deriven al área correspondiente.



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Young.

La Intendencia esta regando con agua para disminuir el efecto del polvo en calles con tosca.

El polvo que se origina por el tránsito de vehículos genera molestias en los vecinos tanto por la limpieza como a nivel de salud

El riego se realiza con el camión cisterna de la intendencia, en las calles ubicadas en la zona de la terminal, Avda. Zeballos, Artigas, Guayabos, Vasco Núñez, en la mañana y en la tarde.

Este trabajo también se cumple en calle Rivera, donde se hizo movimiento de pavimento para el nuevo bituminizado y en calle Cerro Largo.



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL
Unidad de Comunicación

Boletín de Prensa

Nuevo Berlín.

Nuevos horarios para concurrir a playas.

Se anuncia por este medio que rigen nuevos horarios para poder concurrir a estos espacios, los mismos van de 10 de la mañana y hasta las 22 horas.

Se realiza especial hincapié en que no se permite el ingreso de vehículos a las zonas de playas, buscando que exista mayor cantidad de espacio para mantener distanciamiento social.

Además se insiste en la utilización de alcohol en gel, uso de tapabocas y mantener la burbuja social, todas medidas que sirven para evitar la propagación del COVID-19.



Nuevo Berlín.

Recolección de Residuos.

Durante esta semana la recolección de residuos domiciliarios se estará realizando los días miércoles y jueves.

Volviendo a restaurarse el servicio el próximo lunes 4 de enero de 2020.

Por otra parte solicitamos a la comunidad que al momento de depositar sus residuos, los mismos sean contenidos en bolsas y no sueltos dentro del contenedor.

